

令和3年7月5日(月)号

今年度も資源ごみ提供しています！



平成28年から取組みを開始した近隣小中学校、特別支援学校への「資源ごみ提供活動」をこれまで出来る限り欠かさずご協力をしてきました。コロナ禍でも継続しましたが、支援学校へ行く際は皆さんが下校された放課後に伺うなど、交流はかなわなかったのが残念でした。そして、令和3年7月3日(土)、八千代中学校資源ごみ回収にアルミ缶の提供に伺いました！今年度は当初5月を予定されていたのですが、コロナ禍の影響で7月に延期となっていました。今回はアルミ缶のみ40kgほど提供させていただきました。

おはようございます！

朝8時ごろ現地に到着。着くや否や聞こえてきたのは、いつもながらの「おはようございます！」の明るいあいさつ。この瞬間に「今回も来てよかったです。」と思えます。生徒さんたちがてきぱきとアルミ缶を降ろしてくださり、「ありがとうございました！」の声に見送られます。この活動でいつも改めて感じるのはあいさつの大切さです。語り尽くされたことかもしれません、やっぱり人と人をつなぐ大切なツールですね。



この提供活動には、公益財団法人「神戸やまぶき財団」

よりご支援いただいたワンボックスカーを
使用しています。

